
【  ママさん薬剤師・中途職員に聞いてみた 】

⑦転職してよかったか

　前の経験を活かせているか・
　　　　　　 活かせている場面はあるか

D さん よかった。多職種いるため治療方針や検査値から
治療方針が考えられるようになった。
医師が近くにいる為、分からなくてもすぐ聞ける。

よかった。

よかった。
社会人として成長している（前は過保護であった）。

よかった。

C さん

E さん

F さん

F さん

E さん

D さん

前は保険が学べた為、その経験を今後の薬剤部の
方針を考える際に使える。社会人マナーが学べた。

前は高齢者が多く、適応外使用も多かった。

高齢者の使い方や薬の特徴等、添文上では
分かりにくいこと教えてもらっていた。

03

7

8

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

菊名記念病院　薬剤部

【  ママさん薬剤師・中途職員に聞いてみた 】

A さん

A さん

B さん

C さん

A さん

休める。

休める。
急な休みも取りやすい。

当直明け・代休をうまく入れて対応できている。薬剤部の
総人数が少なくはない為、休みの希望を出しやすい。

B さん

C さん

シフト希望

相談しやすい

環境・雰囲気

揃って
ます♪

元々病院勤務であり、育休だった為戻ってきた。もっと病院で
勉強したい。家から近く、働きにくいとは思っていなかったから。

家から近く、勤務条件が自分と合っていた。
給料よりも自分の時間優先で選んだため。

病院薬剤師にも多様性が必要だと思っているから。
女性だから、結婚したから薬局へ転職するという風習を
正したい。病院薬剤師の仕事にやりがいをもっているから。

知識・体力が不安だった。新薬情報、院内採用薬の
変更、医師のくせが分からず不安だった。
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不安だったこと・産休育休明けてからどうだったか

なぜ病院を選んだのか

子供の行事に合わせて休めるか
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D さん 薬局時代に病院の薬剤師が色々なことを考えていることを知り、
このままではだめだと思った。病院の方が医師や看護師の考えを
聞くことが出来る為、薬剤師として成長できると思った。
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A さん

B さん

D さん

雰囲気・対応が
良かった。

C さん

E さん F さん

C さん 家族が病気の時、
病識がある為、
慌てず対応できる。

家から近い為、朝子供と
通勤できる。救急をやって
いる病院がよかったから。

急性期が学べる・
通いやすい。

急性期が勉強できる。
若い人が多く、
切磋琢磨出来そう。

前よりも休みが
取りやすくなった。
残業が減った。

C さん

E さん F さん

メンバーが若く活力が
ある。窓際族がいない。

処方の流れが分かる
ようになってきた。

業務中も学ぶことが多い。
薬剤部が多い為、多職種と
繋がりにくくなった。

D さん

朝が早い。フルタイム出勤になると終わりの時間が
分からない。勉強会はほぼ時間外の為参加できない。

体力。

④勤務してみて大変なこと・よかったこと

⑤なぜ菊名にしたのか

⑥前と比べてどうか
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